



LA PEQUEÑA JUNTO SU FAMILIA Y LA EDUCADORA DEL JARDÍN.

Niña ariqueña visitará centro de la NASA por buena asistencia al jardín

Por tener un porcentaje de asistencia de 95,3% durante el presente año, la niña ariqueña Colomba González Irrazábal del nivel medio mayor del jardín infantil y sala cuna "Sombbrero" de Fundación Integra, fue distinguida como ganadora de un viaje a los Estados Unidos para conocer las instalaciones del Centro Espacial Kennedy de la NASA en el estado norteamericano de la Florida.

El estímulo fue resultado de la segunda edición del concurso "Haz que Despeguen" de Fundación Oportunidad que, a nivel nacional, premió a un alumno o alumna de cada región por su buena asistencia al jardín infantil, promoviendo así la importancia de que vayan todos los días a sus centros educativos.

Tracy Irrazábal Gonzales, dueña de casa y mamá de Colomba, definió la noticia como un logro familiar que no se esperaban, aun cuando tenían presente que estaban concursando por un premio así y sobre todo siempre con la preocupación de que su hija concurriera lo más posible al establecimiento educativo ubicado en el sector Cerro Sombrero.

"Fue sorprendente, no me lo esperaba para nada, o sea claramente cuando supimos del concurso la inscribimos e íbamos para ganar el premio, pero uno nunca se pone a pensar que lo va ganar", expresó la progenitora, acompañada de Carlos, su marido y de Benjamín, hermano mayor de Colomba y ex alumno del mismo jardín infantil.

Carlos González Valenzuela, papá de Colomba y cabo primero del Ejército en la Primera Brigada Acorazada Coraceros, coincidió en lo anterior, pero una vez recibida la noticia, dijo, fue una sorpresa y alegría enorme para todos por haber sido la niña la favorecida con este viaje. "Es un reconocimiento por asistir al jardín. Mi hija tiene mucha personalidad y gracias al jardín se puede desempeñar de mejor manera con el resto de sus compañeros. Siempre habla de sus amiguitas y que quiere venir a jugar con ellas. Se nota cuando un niño asiste al jardín en comparación a otros que no o que están todos los días en la casa", afirmó.

Junto a la familia y siendo parte de esta felicidad estuvo la directora de "Sombbrero", Mariana Mínguez, quien al mismo tiempo se desempeña como educadora del nivel al que asiste la ganadora. La "tía" Mariana contó que desde el 2022 desarrollan y potencian en el jardín el proyecto con el que Fundación Oportunidad promueve la asistencia y permanencia de los niños y niñas y en el que Colomba se ha destacado no sólo este año, sino desde que ingresó a nivel sala cuna del establecimiento educativo.

El viaje a los Estados Unidos está programado para enero del próximo año, la niña irá acompañada de su mamá y junto a ellas las familias de los niños y niñas ganadores en el resto de las regiones del país. ☺